



Actualidad Universitaria



La Usal recibe a los 28 alumnos de Chile que realizarán una pasantía

El rector asegura que aún no tienen información sobre el mapa de titulaciones

ROSANA HERNÁNDEZ
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca continúa ahondando su relación con Chile, en esta ocasión a través de la segunda edición del Programa de Pasantías de Perfeccionamiento en Matemática-Becas Chile, cuya segunda edición ha traído a la Usal a 28 profesores chilenos que realizarán una pasantía en esta materia hasta marzo.

El embajador de Chile en España, Sergio Romero, explicó ayer que en ese grupo se reúne "una constelación de lugares chilenos", con alumnos procedentes de puntos repartidos en 4.000 kilómetros, "que muestran la interesante diversidad cultural chilena".

Esta no es la única materia en la que Chile y la Universidad de Salamanca colaboran: por ejemplo, el próximo mes tendrá lugar un congreso de Derecho Romano al que asistirán más de 100 alumnos. Romero también recordó la reciente presentación en la Usal de la edición facsimilar de la *Histórica Relación del Reyno de Chile* de Alonso de Ovalle, "con un enorme impacto intelectual e histórico".

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, mostró su satisfacción con esta segunda edición del programa de pasantías, y agradeció la "confianza del Gobierno chi-



Recepción a los 28 profesores de matemáticas chilenos que realizarán la pasantía en la Usal.

ALMEIDA

leno en la Usal para este nuevo curso". Además, anunció que en los días 22 y 23 de este mes presentarán en la Cumbre Académica de Chile el proyecto del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, "lo que significa para la universidad iberoamericana y para el Espacio Iberoamericano de Educación Superior".

En relación a esta conmemoración, Hernández Ruipérez declaró que "no hay ninguna novedad reseñable, excepto que el proyecto continúa en lo que se refiere al impulso de la propia Univer-

sidad. Seguimos a la espera de un paso adelante del Gobierno y de la Junta de Castilla y León".

Mapa de titulaciones

Tampoco hay novedades con respecto al mapa de titulaciones de las universidades públicas del Gobierno regional. "El lunes tenemos una reunión de la Comisión Académica de las universidades de Castilla y León en la que esperamos que se nos informe del estado del proyecto".

Preguntado por el procesamiento y la detención de cuatro de los asesinos del cantautor Víctor

Jara, el embajador de Chile en España declaró que "Chile es un Estado de Derecho, por lo que la acción de la justicia está en un plano de independencia". Sergio Romero indicó que prefería no hacer declaraciones "respecto a las decisiones de los jueces", si bien indicó que "siempre es un motivo de satisfacción que exista justicia". En relación a la situación en Venezuela, ante la dificultad de Hugo Chávez de tomar posesión de su cargo por su enfermedad, explicó que "son temas propios y sería un error entrar en comentarios sobre un país hermano". ■